

[Clermont-Ferrand ma ville]
plus solidaire
plus solidaire

SIDACTION 2007

Le Sidaction informe et collecte des fonds consacrés à la recherche, la prévention et l'aide aux malades. Du 23 au 25 mars. Pour vos promesses de dons, composez le 110.

Élèves déficients visuels]

Apprendre à

VIVRE ENSEMBLE

L'école élémentaire Victor-Duruy accueille huit élèves déficients visuels, parfaitement intégrés dans leur école et leur classe. « L'intégration des enfants handicapés visuels figure dans le projet d'école, explique Fabrice Touzet, directeur de l'école élémentaire. Dès qu'ils viennent inscrire leurs enfants, les parents sont informés de la présence

d'élèves différents et chaque instituteur sensibilise au quotidien sa classe au handicap visuel. Cela crée une véritable dynamique dans la classe. »

Depuis le début de l'année, dans le cadre du projet Clermont Musique, une classe de CE2 participe à une action de sensibilisation au handicap visuel, en partenariat avec la Ville et l'association Options Arts Médias. Ce travail débouchera sur la création d'une chanson diffusée sous forme de CD.

Le Service pour jeunes déficients visuels hébergés dans les écoles, composé d'enseignants spécialisés, est chargé de la prise en charge individuelle des élèves handicapés visuels de la maternelle à la terminale dans le Puy-de-Dôme. Il travaille main dans la main avec les enseignants de l'école et l'équipe du CRDV (Centre de rééducation pour déficients visuels), dont certains élèves sont scolarisés à Victor-Duruy. « Sans dramatiser la situation mais sans la banaliser non plus, il s'agit de respecter les particularités et les besoins de chaque enfant. Tout le monde joue le jeu et ça se passe très bien », confirme Lionel Charderon, directeur du service pour jeunes déficients visuels.

